



## Cyril Marzouk

Chères et chers collègues,

Je suis enseignant-chercheur au CMAP à l'École polytechnique depuis cinq ans, mais je connais la FMJH depuis sa création. En effet, j'ai fait partie en 2011 des premiers étudiants boursiers de master financés par la fondation, sans laquelle je ne serais pas venu à Orsay pour mon M2. Par la suite, après un doctorat à l'étranger puis une première année de postdoc, la FMJH m'a permis de revenir passer deux ans à Orsay comme postdoc. Pour cette première raison, après avoir bénéficié du soutien de la fondation et avoir vu l'accroissement de ses actions, j'ai à cœur de m'y investir à mon tour. Ainsi depuis l'an dernier je suis ambassadeur de la FMJH dans mon laboratoire et je co-organise la journée « maths en herbe ».

À ceci s'ajoute une seconde raison : outre son soutien aux étudiants et à la recherche, la FMJH permet de dépasser nos institutions respectives et de fédérer les mathématiciennes et mathématiciens de notre région, avec d'autres réussites comme l'EDMH et des formations communes de master. Ainsi, si je souhaite participer au comité de pilotage de la FMJH, ce n'est pas pour représenter mon laboratoire mais le collectif mathématique dans son ensemble et préserver la représentation de tous les acteurs et thématiques.